

# Des artistes défendent la nature

**QUARTIER-LATIN.** La galerie Arte Bello montre des travaux de plasticiens locaux attachés à défendre l'environnement à travers leurs œuvres.

« **N**ous faisons appel à des artistes pour sensibiliser le public à la réduction des déchets, parce que l'art est un moyen de communication efficace », explique Thibaut Bizien de Calédoclean, coorganisateur de l'exposition « Croissance et conséquences » chez Arte Bello. En partenariat avec le WWF, l'association bien connue pour ses opérations de lutte contre les dépôts sauvages présente un dugong grandeur nature en grillage



Cette exposition a été imaginée par l'association Calédoclean.

Photo A.P.

métallique, l'abdomen plein de détritrus, un nid d'oiseaux de mer bourré de plastique et de mégots, un banian transformé en décharge, un îlot entièrement fabriqué en cannettes ou encore une série de toiles dénonçant les polluants atmosphériques : gaz d'échappements, cigarettes et cheminées d'usine. La plupart des

œuvres sont signées Dorothée Chesneau, mais Jérôme Lagarde, le peintre Karma et le photographe Teddy Passa ont aussi apporté leur contribution. « *Plastiquement, ça tient la route, estime le galeriste Albert Aude, et on est heureux d'accueillir gracieusement cette initiative sur un thème qui nous est cher, d'autant plus que Ca-*

*lédoclean s'investit sans compter pour protéger l'environnement.* » L'exposition est accrochée encore pour quelques jours à la galerie du Quartier-Latin, mais continuera à circuler ensuite, notamment au centre Tjibaou.

A.P.

« Croissance et conséquences », jusqu'au 3 mars, à la galerie Arte Bello, Quartier-Latin.